

PRESSEMITTEILUNG



Flugverbindungen nach Israel werden wieder erhöht

Positives Signal für den Tourismus und passend zum „Jubilee 2025“

Israel, 16. Januar 2025. Israel rückt wieder näher: Mehrere Fluggesellschaften, darunter Lufthansa, SWISS, Austrian Airlines und Eurowings, bieten ab Februar 2025 wieder tägliche Direktverbindungen ab Deutschland, Österreich und der Schweiz nach Tel Aviv an. Zudem erhöht EL AL Israel Airlines ihre Flugfrequenzen ab Deutschland.

Durch die wiederaufgenommenen Routen ab den internationalen Drehkreuzen von Lufthansa, SWISS und Austrian Airlines – Frankfurt am Main, München, Zürich und Wien – bestehen nun wieder komfortable Verbindungen nach Israel ab nahezu jedem Flughafen in Deutschland, Österreich und der Schweiz. Die Lufthansa Group Airlines starten die Flüge zum 1. Februar 2025 mit einer unterschiedlichen Anzahl an Flugfrequenzen.

Eurowings plant ihre Verbindung von Düsseldorf nach Tel Aviv zum 2. Februar 2025 wiederaufzunehmen. Die Flüge sollen sonntags und dienstags stattfinden. Zudem sollen ab dem 3. Februar 2025 jeweils am Montag und Donnerstag Direktflüge ab Hamburg angeboten werden.

EL AL Israel Airlines hat zudem angekündigt in den kommenden Monaten ihre Flugverbindungen ab Deutschland zu erhöhen. So werden ab Frankfurt bis zu neun Flüge und ab München bis zu acht Flüge pro Woche angeboten. Hinzukommen acht wöchentliche Flüge nach Tel Aviv ab Berlin, vier bis sechs Flüge ab Wien, sechs bis acht Flüge auf der Route zwischen Zürich und Tel Aviv sowie sechs Flüge pro Woche ab Genf.

Ksenia Kobiakov, Direktorin des Staatlichen Israelischen Tourismusbüros für DACH, begrüßt die wiederaufgenommenen Flugverbindungen nach Israel sehr: *„Die Erhöhung der Flugverbindungen ist ein positives Signal für den Tourismus in Israel sowie eine wichtige Voraussetzung, um Reisen nach Israel wieder anzukurbeln.“*

Das Israelische Tourismusministerium gab kürzlich bekannt umgerechnet über 60 Millionen Euro in 55 verschiedene Tourismusprojekte investieren zu wollen. Dazu zählen Zentren des kulturellen Erbes, Lasershows an besonderen Orten, Parks, Attraktionen, Radwege und vieles mehr. Im Jahr 2025 findet in Israel zudem das sogenannte „Jubilee 2025“ statt. Das Heilige Jubiläum der katholischen Christen, das am 24. Dezember 2024 begann, findet alle 25 Jahre statt.

--Ende--

Über das Staatliche Israelische Verkehrsbüro in Deutschland:

Ob Rundreisen, Städtetrips, Baden, Wellness, Aktiv- und Kulturreisen, Mietwagentour oder Familienurlaub: Das Staatliche Israelische Verkehrsbüro informiert über die verschiedenen Regionen, Städte und Sehenswürdigkeiten im Heiligen Land. Israel liegt im östlichen Mittelmeerraum und ist von den meisten Teilen



Europas nicht mehr als vier Flugstunden entfernt. Das Land bietet sonniges Klima, eine große Vielfalt an historischen, archäologischen und religiösen Stätten sowie einen fesselnden Kontrast zwischen Antike und Moderne. In Israel werden Besucher mit traditioneller Gastfreundschaft begrüßt, die bis in biblische Zeiten zurückgeht. goisrael.com

Weitere Presseinformationen

Allgemeines Bildmaterial zu Israel steht unter www.flickr.com/photos/israelphotogallery/albums/ zur Verfügung (bitte stets Copyright wie auf der Website beim jeweiligen Bild hinterlegt nennen).

Pressebüro:

BZ.COMM GmbH

Steffen Hager | Marvin Korndörfer

Hanauer Landstr. 136 | 60314 Frankfurt am Main

Fon: 069/2562888-26/31

Mail: israel@bz-comm.de | Web: www.bz-comm.de

Alle aktuellen Pressemitteilungen gibt es auch unter www.bz-comm.de/de/kunden/israel/